



## Replacer une chauve-souris

**! Penser à mettre des gants !**

1) La colonie est connue et le petit a moins de 15 jours (sans poils) :



Gardez provisoirement l'animal dans un endroit à température ambiante (boîte en carton percée de trous avec un linge doux dans le fond), et ajoutez une source de chaleur sous le carton ou dans un coin du carton (bouillote ou bouteille plastique remplie d'eau chaude et entourée d'un linge) s'il s'agit d'un juvénile ou d'un individu affaibli.

Le soir venu, placez-le dans un « arbre à chauve-souris » afin que la mère puisse venir le récupérer.

### Fabrication de l'arbre à chauves-souris :

1 – Préparez une chaussette, un grand verre et un saladier à paroi lisse



2 – enfilez la chaussette sur le verre





3 – Placez le verre de manière stable dans le saladier (ouverture du verre en bas)



4 – Le soir venu, déposez le tout à proximité de l'endroit de la découverte mais à l'abri des chats (ex : sur le rebord de la fenêtre) et placez la petite chauve-souris sur le verre.

## 2) La colonie est connue et la chauve-souris a + de 15 jours et (trop gros pour être récupéré par la mère)

Gardez provisoirement l'animal dans un endroit à température ambiante (boîte en carton percée de trous avec un linge doux dans le fond), et ajoutez une source de chaleur sous le carton ou dans un coin du carton (bouillote ou bouteille plastique remplie d'eau chaude et entourée d'un linge) s'il s'agit d'un juvénile ou d'un individu affaibli.

Le soir venu, placez la chauve-souris sur une paroi avec un accès direct à la colonie afin qu'elle puisse grimper et retrouver sa famille.

